

# CASAS DE

¿Cómo es la casa de verano ideal? ¿Con cuál sueñan los arquitectos? En estas páginas hemos analizado los ingredientes que hacen memorable un espacio para desconectar y lo convierten en símbolo de felicidad sin prisas, de días sin reloj y de sol. Lo hemos hecho a través de las mejores casas de autor y la opinión de grandes especialistas para comprar o alquilar una casa de vacaciones. **POR CRISTINA ROS**

# VACACIONES

## Casa Na Areia PARAÍSO SECRETO

*El sueño de una casa de vacaciones donde descansar y reconectar con la naturaleza se hace cada vez más presente. Las proyecciones que hacemos de un verano de ensueño se disparan con edificaciones como la casa Na Areia, un proyecto del estudio de arquitectura Aires Mateus que es un remanso de paz. Con su aspecto de refugio acogedor, esta vivienda en Comporta (Portugal) es un homenaje al trabajo de mampostería que impera en esta idílica zona bañada por el Atlántico. La entrada de la calle emerge a través del suelo arenoso. Este material, convenientemente tratado, se utiliza como pavimento en el interior, ofreciendo una sensación de confort natural.*





Lisboa y Comporta  
**QUIETUD Y BELLEZA**

Los hermanos Manuel y Francisco Aires Mateus son el alma que hay detrás de estos dos proyectos en Portugal que se han convertido en dos iconos vacacionales. La Casa Santa Clara (arriba) es un oasis de calma en el centro de Lisboa. Ubicada en un antiguo edificio del siglo XVIII, los arquitectos han mantenido su encanto original, añadiendo algunos toques de elegancia moderna. Unos 100 kilómetros al sur de Lisboa, en la localidad costera de Comporta, las Cabanas do Rio (abajo), añaden aún más alicientes a esta zona dotada de una gran belleza natural. Los desafíos de la vida cotidiana se disuelven entre las paredes de estas dos antiguas casetas de pesca renovadas que conservan su espíritu.



"UNA BUENA REFORMA DEBE INTERPRETAR LO QUE LA CASA TRAE CONSIGO, ESCUCHAR SU HISTORIA"

**Jaime Romano - Arquitecto**

Para el arquitecto Jaime Romano, especializado en residencias en Ibiza, comprar una buena casa de vacaciones significa asegurarse de que sea sencilla, de fácil mantenimiento y proporcionada en sus dimensiones y en su economía. "Que te conecte... Con tu pasado, con la familia, con tu paz interior...", revela el arquitecto. Para afrontar una reforma con éxito aconseja esforzarse en interpretar lo que la casa trae consigo, escuchar su historia o las vivencias que puede transmitir. "Las casas acumulan la historia de las sucesivas vivencias y familias que las han acompañado a lo largo de los años. Felicidad acumulada, estratificada y, a veces, situaciones dramáticas. En todo caso, riqueza humana que hay que saber canalizar". Jaime Romano tiene muchos adjetivos para su casa estival ideal: sencilla, esencial, relajada, flexible, acogedora, alegre, fresca, perfumada, intensa, sabrosa, recogida, silenciosa o musical.



Casa do Brejos  
**PULSO LENTO**

Con su techo a dos aguas y sus pérgolas de madera, la Casa do Brejos representa un paraíso vacacional. El contacto directo con la naturaleza y una arquitectura impecable son dos de los alicientes más notables de esta residencia que se puede alquilar en el portal [www.almadecomporta.com](http://www.almadecomporta.com). Los días pasan plácidamente en este refugio descansado, cómodo, con espacio hasta para doce personas. Una verdadera invitación para unas jornadas relajadas, con amplios espacios (incluidas las habitaciones) en los que circular libremente, con la compañía de unos rayos de luz colándose por la ventana y el sonido de un chapuzón.

# 10

La distancia entre tu casa de vacaciones ideal y tú se acorta cuando visitas estas webs especializadas.

## DISEÑO ESENCIAL PORTUGAL

Web que invita a alquilar dos casas tan esenciales como acogedoras. Ubicada en un privilegiado entorno de olivos, almendros y alcornoques, la Casa Luum deslumbra con su combinación de hormigón y paredes blancas. La Casa Agostos, por su parte, enriquece el paisaje del Algarve con sus interiores minimalistas y una colección de patios. [casasportugal.eu](http://casasportugal.eu)

## TRADICIÓN RENOVADA PORTUGAL

Cada una de las casas que recoge esta web cuenta una historia del rico patrimonio de Portugal. La Casa Um, la Casa Dois y la Casa Três ofrecen una arquitectura que conecta con el paisaje y unos interiores diáfanos y agradables, con la complicidad de piezas de mobiliario en materiales naturales y colores suaves, que invitan a relajarse. [theadresses.com](http://theadresses.com)

## SELECCIÓN EXQUISITA EUROPA

Apartamentos y casas de vacaciones por toda Europa es el irresistible reclamo de esta web. Las opciones son muchas y muy variadas: una casa de campo contemporánea en la Lombardía, una residencia tradicional –convenientemente actualizada– en la Provenza o una villa de diseño en el campo holandés, entre sus propuestas. [nice2stay.com](http://nice2stay.com)

## ICONO BALEAR IBIZA

En el sur de Ibiza, en un campo de almendros y olivos, se esconde la Neuendorf House, un referente de la arquitectura. Diseñada por los arquitectos John Pawson y Claudio Silvestrin, tiene el aspecto de un castillo medieval, logrando la armonía con el entorno mediante el uso de materiales naturales. Atardeceres mágicos. [neuendorfhouse.com](http://neuendorfhouse.com)

## BOUTIQUE-HOMES EUROPA, AMÉRICA, AUSTRALIA

Además de presentar fabulosas residencias de vacaciones en lugares como Francia, Portugal, Brasil o Australia, esta web cuenta con categorías que facilitan la búsqueda, como la pestaña de "recién llegadas" o una selección de favoritas, así como casas para descansar y trabajar al mismo tiempo o alojamientos para dos. [boutique-homes.com](http://boutique-homes.com)

## UN LUGAR EN EL MUNDO BRASIL

En un pequeño pueblo de pescadores en el noreste de Brasil se encuentra este lugar perfecto para pasar unas vacaciones con mucho estilo. La casa está dividida en dos construcciones y rodeada por un jardín de 12.000 m<sup>2</sup>. Como toda casa de verano que se precie, el diálogo entre el interior y el exterior es fluido. [anandaatins.com](http://anandaatins.com)

## EXPERIENCIA GLOBAL ITALIA, GRECIA, MARRUECOS...

Saint-Tropez, Biarritz, Mykonos, Corfú, la Toscana, Florencia, Marrakech o Ciudad del Cabo son los destinos que propone esta web. Publican una revista *online* con direcciones secretas de las ciudades donde ofrecen alojamiento para que la experiencia sea todavía más memorable. Belleza, creatividad y exclusividad para unas vacaciones inolvidables. Para repetir. [lecollectionist.com](http://lecollectionist.com)

## ARQUITECTURA RURAL ALICANTE

Marta Woodward es la arquitecta que ha reformado esta casa para convertirla en un destino vacacional con todas las comodidades. La reforma se ha realizado para mantener los orígenes de este tipo de construcción. La amplia cocina-comedor es un lugar único para compartir momentos. Está en Parcent, un pueblo del interior de Alicante. [riuraudemaria.com](http://riuraudemaria.com)

## ENCANTO FAMILIAR PORTUGAL

Cada casa comenzó como una residencia familiar. Guardan el recuerdo de la felicidad en familia, la conexión con la tierra y con la naturaleza sensual del paisaje. Están ubicadas en distintos puntos de Portugal y tienen nombres evocadores: Casas Na Areia, Cabanas No Rio, Casa No Tempo, Santa Clara 1728 y Casa Na Terra. [silentliving.pt](http://silentliving.pt)

## ESPECIAL ISLAS EUROPA, MARRUECOS, MÉXICO

España, Italia, Portugal, Grecia... Pero también Marruecos o México. En esta web encontrarás un amplio abanico de residencias para que tu verano esté lleno de magia. Aquellos que relacionan las vacaciones con las islas encontrarán aquí muchas opciones entre las que elegir: Formentera, Ibiza, Fuerteventura, Lanzarote, Tenerife... [thesuitesresidences.com](http://thesuitesresidences.com)

## Neuendorf House MINIMALISMO CÁLIDO

El diseño de la Neuendorf House juega con la oposición entre la cruda naturaleza y la formalidad de la arquitectura. Fue el primer proyecto completo de la oficina de John Pawson, y su factura es impecable. Situada en Mallorca, "explora formas de lograr una calidad de proporción en el espacio exterior más generalmente asociado con interiores", expresa el arquitecto inglés. Los espacios minimalistas emanan una atmósfera contemplativa, casi monástica. El mobiliario, en materiales naturales y colores discretos, conecta con el paisaje, creando una gran armonía.



"CUANDO SE TRATA DE PRIORIDADES, ME QUEDO CON MIES: ¡MENOS ES MÁS!"

Thomas Niederste-Werberck - Diseñador

"Mi casa de vacaciones ideal irradia mucha tranquilidad, es purista y sencilla y está situada en un hermoso paisaje con grandes vistas, idealmente junto al mar", describe el arquitecto Thomas Niederste-Werberck, con estudio propio en Artà, Mallorca, desde 2016. A la hora de comprar o reformar una casa de vacaciones tiene claras las prioridades: unos materiales seleccionados y coordinados, suelos de piedra o microcemento, vigas de madera en los techos y un solo color para las paredes, los techos y el suelo. En cuanto a los muebles, se decanta por piezas selectas, informales y cómodas, combinadas con artesanía local. Su casa de vacaciones icónica favorita es la Casa Neuendorf, cerca de Santanyí, en Mallorca, de John Pawson y Claudio Silvestrin. "Es atemporal. Habitaciones puristas y vistas de ensueño", dice.



"QUE SEA UN REFLEJO DE TU PERSONALIDAD, QUE HABLE DE TUS GUSTOS Y DE TUS PREOCUPACIONES"

**Pilar Libano - Interiorista**

Conocida por crear espacios con alma, vividos, donde el factor intelectual acostumbra a ocupar un lugar importante, la interiorista Pilar Libano tiene claro que, a la hora de desconectar, hay que decantarse por una vivienda en la que te sientas bien, que no te haga sentir que estás de vacaciones, sino que, si estás allí diez días, vives allí diez días, sin ninguna referencia. "Cuando compras una casa, de vacaciones o no, tienes que sentir que para ti es única, que no hay otra igual. Y, si no, que a la hora de reformarla pase a serlo. Una casa que responda a tu personalidad, que refleje tus gustos y preocupaciones", aconseja. Su icono vacacional es la casa de Curzio Malaparte en Capri. Perdida en un acantilado a 32 metros sobre el mar, en una punta inhóspita de la isla, se levanta esta leyenda con escalera trapezoidal por la que Pilar Libano siente debilidad, y que fue dibujada en 1937 por el arquitecto Adalberto Libera.

**Casa Formentera  
DESCONEXIÓN ISLEÑA**

*La isla de Formentera se merece una casa como esta. Elegantes espacios que se abren al espectacular entorno. Así es como lo entendió el equipo de GCA Architects, encargado de transformar una cueva oscura en una perla de la arquitectura. La amplia zona de día, que integra la cocina, se convierte en el sitio de reunión favorito. Mientras que la piscina, de contorno sobrio y con escaleras, se erige en el mejor escenario del verano. Mires donde mires, la luz ejerce un papel protagonista. No en vano se abrieron nuevas ventanas para que esta se colara por todos los rincones. Es un destino vacacional pensado para disfrutar en la compañía de los amigos, de la familia, con espacios que facilitan la comunicación.*



Tan cerca, tan lejos  
**PORTUGAL**

*El verano de 2021, los españoles escogieron España y Portugal para pasar sus vacaciones. Era la manifestación de nuestra renovada predilección por los destinos próximos. Después de visitar el país vecino, el comentario sigue siendo el mismo: "No sé por qué había tardado tanto en ir". Con su agradable clima (todo el año), sus kilómetros de costa y su arquitectura local, Portugal se erige como un lugar ideal para pasar las vacaciones. Más aún cuando se cuenta con la complicidad de webs como [www.theaddresses.com](http://www.theaddresses.com), con casas que expresan una visión contemporánea de la tradición.*



"SE DEBE PODER ESCUCHAR EL SILENCIO DE LA NATURALEZA"

**Osvaldo Luppi - Arquitecto**

El retiro vacacional idóneo, según el arquitecto Osvaldo Luppi, de OLARQ Osvaldo Luppi Architects, es el que te obliga a preguntarte por qué no vives allí todo el año. "Una casa debe estar construida con materiales locales y ser de muy fácil mantenimiento, y se debe poder escuchar el sonido de la naturaleza", explica este arquitecto especializado en la construcción de residencias de lujo. "Tienes que poder imaginarte en ella viviendo permanentemente porque, tarde o temprano, lo harás", añade. Y, a la hora de reformarla, aconseja no perder la esencia de la vivienda original. Y si esta no tiene carácter, dárselo a través de la reforma. Su gran referente estival es la Casa Lis de Jørn Utzon, en Porto Petro, Mallorca. "Es lo que pasa cuando un gran arquitecto se enamora de una isla y decide construir ahí su templo de descanso", resume. La casa fue construida a principios de los años setenta e impresiona con sus profundas referencias a la arquitectura popular y a las tradiciones constructivas locales. Un ejemplo paradigmático de la arquitectura residencial.

Ananda Atins  
**INMERSIÓN EN LA NATURALEZA**

Diseñado por el arquitecto Damien Langlois-Meurinne y su esposa Alexa Millot, la casa Ananda Atins es un verdadero oasis en completa armonía con la naturaleza. El techo de paja trenzada, la estructura de la catedral y las puertas que se abren completamente te hacen sentir dentro y fuera al mismo tiempo, libre y protegido. La cálida madera recorre las habitaciones, creando ambientes sofisticados y acogedores al mismo tiempo. Desde todas las estancias se puede disfrutar del privilegiado paisaje. Y es que la localización no es cualquier cosa: la casa está ubicada en Barreirinhas, en Maranhao (Brasil), la puerta de entrada a una región de dunas altas de arenas blancas, lagos y lagunas, también conocida como el desierto brasileño.



"SOBRIA,  
ELEGANTEMENTE  
SENCILLA Y SIN  
PRETENSIONES"

**Andrea Navarro Golobart -  
Arquitecta, GCA Architects**

Ubicación, orientación y entorno natural son las prioridades que Andrea Navarro Golobart, *architect partner* en GCA Architects, cree que hay que tener a la hora de elegir una casa vacacional. Cuando se trata de una reforma aconseja ser respetuosos y sostenibles en las actuaciones. "Si se trata de obra nueva, empaparse de lo local y entender por qué la arquitectura vernacular de ese lugar es como es. Su casa de vacaciones ideal es aquella que respira armonía, que dialoga con su entorno. "Una extensión del *genius loci* en la cual la intervención arquitectónica está integrada, tanto en composición, proporciones, cromatismo y texturas". Desde su estudio reconocen que se sienten atraídos por las construcciones vernáculas como las casas de pescadores, los embarcaderos, los refugios de montaña y las cabañas. Y si tienen que dar nombres, destacan la esencialidad de la Villa Le Lac, de Le Corbusier, o el uso de técnicas locales en la Casa Palmyra, de Studio Mumbai.



Casa Olivetta  
**UNA ANTIGUA CASA DE CAMPO**

En el corazón de la Puglia, al sur de Italia, en un marco de pueblos enclavados, caminos enmarcados con paredes de piedra seca y colinas onduladas, se alza la Casa Olivetta, restaurada por la australiana Collette Dinnigan. Esta antigua casa de campo deslumbra con su elegancia. Los elementos locales tradicionales, como los suelos de terracota, los techos abovedados de piedra, las paredes blancas enclavadas y la madera cálida, se combinan con un estilo ecléctico y detalles cuidadosamente seleccionados con un toque romántico. El exuberante jardín, con tradicionales patios de piedra, invita a alargar los almuerzos.



Hotel Zoom Torino  
**UNA NOCHE EN TANZANIA**

Con su habitual calidez, Jaime Beriestain ha diseñado el hotel Zoom Torino. El autor del hotel The One en Lisboa o del Philosophia Book Café de Barcelona firma también este alojamiento africano. En una aproximación a lo que conocemos como glamping, las construcciones de Beriestain están hechas con materiales locales y rematadas con un toldo que las protege de las temperaturas extremas. El diálogo que se establece con el cielo, con el agua y con la vegetación es constante y fluido. Una conexión total con la naturaleza. Aunque los metros son reducidos, se respira una sensación de amplitud gracias a la presencia de interiores diáfanos y a la imprescindible terraza, decorada con cactus de la zona.





**Le Collectionist  
VALORES TODO EL AÑO**

*Nuestra forma de ver la vida no puede cambiar en verano; tenemos que intentar que comulgue con nuestros valores. Y la sostenibilidad puede seguir estando en nuestra lista de prioridades. No hace falta irse lejos para desconectar de la vida cotidiana y sumergirse en un entorno de ensueño. La web lecollectionist.com ofrece alojamientos en todo el mundo, desde los Alpes austriacos hasta las playas del Caribe. Espacios que viven de cara a la naturaleza, con la luz natural colándose por las ventanas y con el color blanco como gran protagonista. Sin elementos estridentes ni lejanos, sino próximos y cómplices, que crean atmósferas relajadas y familiares, lugares en los que apetece quedarse y donde el tiempo se detiene.*



**"UNA CASA CASI VACÍA, CON  
UNA GRAN COCINA Y UN SALÓN  
ABIERTO HACIA EL MAR"**

**Alfons & Damián - Interioristas**

Tienen mucha experiencia en la reforma de segundas residencias de gran nivel; el mismo Damián Sánchez tiene una casa de vacaciones en Mallorca maravillosa. Para ellos, el retiro **vacacional** tiene que ser cómodo, ágil y confortable, "pero sobre todo que te permita habitarlo con simplicidad funcional para que dediques tu tiempo en sus espacios a ocio y relax", sugieren. A la hora de comparar o reformar una casa, recomiendan darle prioridad a la ubicación, la orientación y a que los espacios sean fácilmente transitables. Circulaciones y funciones libres de dependencias de uso. Lo que les proporciona paz es una casa casi vacía, con una gran cocina y un salón abierto hacia el mar. "Pocos muebles rotundos y muy confortables", concretan. Alfons & Damián, con estudio en Barcelona, practican un enfoque distinto en las soluciones, donde el encargo se convierte en el hilo conductor de cada proyecto.

**T**

Los amantes de la arquitectura también lo son en verano: webs que intercambian o alquilan casas de autor.

**CALIDAD EXCEPCIONAL  
EUROPA, AMÉRICA**

Un servicio para todos aquellos que valoran viviendas de calidad excepcional y experiencias en los destinos más atractivos. Desde Londres a Los Ángeles, pasando por Ibiza. Más de 5.000 casas, villas y chalés en 50 destinos diferentes. México, Caribe o Bali son algunas de sus otras opciones.

**onefinestay.com**

**MINIMALISTA Y MEDITERRÁNEA  
PORTUGAL**

Pura Comporta es una casa situada en Comporta, aproximadamente a una hora al sur de Lisboa, y con alojamiento hasta para siete personas. El ambiente es tranquilo y propicio para el descanso. Con su arquitectura, la casa rinde homenaje a las casas tradicionales del Alentejo. Su piscina es el plan de agosto.

**puracomporta.com**

**COLECCIÓN EXCLUSIVA  
EUROPA, AMÉRICA, AUSTRALIA**

Una red íntima de intercambio de casas que satisface las necesidades de propietarios de casas de alto nivel. Proporciona vacaciones únicas y auténticas en lugares excepcionales, en completa serenidad. Cuentan con un estricto criterio de calidad, por lo que el éxito está garantizado.

**homeexchange.com/collection**

**CASAS CON ALGO ESPECIAL  
ESPAÑA, HOLANDA O EE. UU.**

Intercambio de casas entre arquitectos, diseñadores de moda, fotógrafos, interioristas y amantes del diseño de París, Berlín, Brooklyn, Brasil, México... Los usuarios intercambian sus casas, un servicio al que se accede con invitación. El único requisito es tener una vivienda creativa.

**behomm.com**

**AMANTES DEL DISEÑO  
EUROPA, AMÉRICA O ÁFRICA**

Estudios como Peter Pichler Architecture o Pedevilla Architects firman algunas de las casas de alquiler de esta web. Desde casas en Italia rodeadas de naturaleza hasta granjas en California, todas satisfacen los gustos de los amantes del diseño. Con categorías como "ecoturismo" o "turismo gastronómico".

**wellcomebeyond.com**

**TERCERA RESIDENCIA  
EUROPA, AMÉRICA O ÁFRICA**

Esta web ofrece a los propietarios de segundas residencias hospedarse en viviendas de lujo sin tener que abonar un alquiler. Solo hay que poner la casa a disposición de otros propietarios de segundas viviendas con ideas afines y podrás viajar por todo el mundo. Hasta 14.000 residencias.

**thirdhome.com**

**ARQUITECTURA CONTEMPORÁNEA  
EUROPA**

Plataforma donde se alquilan viviendas de arquitectura contemporánea para unas vacaciones con mucho estilo. Entre los nombres de arquitectos que encontrarás en esta web están los de John Pawson, MRDV o Atelier Peter Zumthor. Escenarios ideales para disfrutar de un buen descanso.

**livingarchitecture.com**

**CERCA DE AQUÍ  
CATALUÑA, ANDALUCÍA, MADRID**

En la pestaña de Luxury de esta web encontrarás villas románticas en Andalucía, Cataluña o Madrid. Paredes de piedra, piscinas infinitas y espacios diáfanos para disfrutar de las mejores vacaciones de tu vida. Gracias a sus iconos es muy fácil identificar las características de cada vivienda.

**rusticaltravel.com**

**AL LADO DEL MAR  
SITGES**

Las mejores casas de Sitges, el encantador pueblo situado a poca distancia de Barcelona. Viviendas rodeadas de naturaleza para disfrutar del verano en toda su plenitud. Mansiones históricas en las que también es posible encontrar el rastro contemporáneo, como Villa Catalina, entre viñedos.

**sitgesluxuryrentals.com**

**CON VISTAS  
IBIZA, MARRAKECH, MAURICIO**

Villas de lujo y con piscina en Provenza o Italia. O unas vacaciones inolvidables en Mauricio, Bali o Sri Lanka. Casas de lujo en Grecia, Córcega o Ibiza. Y riads con encanto en Marrakech. Casas con personalidad, llenas de encanto, en entornos maravillosos. Casas con personal a tu servicio.

**villanovo.es**